

Fomento licita con 6 años de retraso la obra del Museo de Arquitectura

PÁGS. 2-3 El Ministerio de Fomento licitó ayer las obras de rehabilitación de la antigua sede del Banco de España para convertirla en futuro Museo Nacional de Arquitectura. El Gobierno central da este paso después de casi seis años de retraso y cuando están próximas una elecciones generales que dejarán en manos del próximo Ejecutivo la decisión de seguir adelante con este proyecto, que aún no ha comenzado.

FUTURO INCIERTO

El próximo Gobierno será el que decida si el proyecto se ejecuta

INVERSIÓN

El presupuesto de la actuación ronda los 13 millones de euros



La peor vista del mejor mirador

PÁG. 12 La Torre del Marqués de Villena, insignie mirador desde el que se pueden contemplar las más privilegiadas vistas de Salamanca, se encuentra en un lamentable estado de abandono. Los grafiteros la han tomado como base

de operaciones y se ha convertido en epicentro de botellones y actividades poco saludables. Cristales y botellas se apilan en sus escalones, provocando que el acceso a esta histórica atalaya sea un suplicio para los turistas./GALONGAR

FERIAS Y FIESTAS

La Cámara elimina el pregón de la Virgen aunque dipalida en otros fastos

PÁG. 9

■ Acaba con una tradición de 20 años

Concluye el julio más frío en 10 años con máximas de 19 grados de media

PÁG. 8

PÁG. 24 CIUDAD RODRIGO

La XIV Feria de Teatro de Castilla y León arrancará con un homenaje al gran director Fernando Urdiales fallecido el año pasado

PÁG. 42 MERCADOS

La Bolsa española sufre la mayor caída en trece meses y la prima de riesgo cierra en máximos desde la creación del euro

HOY, 64 PÁGINAS

■ SALAMANCA	2	■ EXTRANJERO	43
■ OPINIÓN	4	■ SOCIEDAD	44
■ AGENDA	22	■ TOROS	45
■ PROVINCIA	24	■ DEPORTES	46
■ CAMPO	29	■ SUCESOS	52
■ CASTILLA Y LEÓN	40	■ CARTELERIA	60
■ NACIONAL	41	■ TELEVISIÓN	61
■ ECONOMÍA	42	■ EL TIEMPO	63

CAMPO

Malas ventas en el mercado tras otra subida del cereal

CUADERNILLO

Unión de pueblos de la Armuña para pedir "su regadío"



Los empresarios desprecian la moratoria de Trabajo para luchar contra el fraude laboral

PÁG. 7

■ Ninguno ha dado de alta a trabajadores "en negro" durante los casi tres meses de tiempo de gracia

■ El Gobierno sancionará con multas de hasta 187.000 euros la economía sumergida